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ПОВЕСТКА ДНЯ

1. Рассмотрение и утверждение рамочных результатов обучения по 
дисциплине «Физическая культура» цикла ООД.
Доклад зав. кафедрой «Спортивных игр» КазАСТ Кефер Натальи Эгоновны.
2. Выработка предложении в МОН РК об изменении наименования 
группы образовательных программ В005 ««Подготовка учителей физической 
культуры» на «Подготовка учителей физической культуры и тренеров по 
видам спорта» .
Информация проректора по УМР КазДСТ Нурмуханбетовой Динары 
Кенжеевны.
3. О внесении предложения в МОН РК о введении льгот для спортсменов, 
победителей и призеров, республиканских и международных соревновании 
за последние три года при присуждении государственных образовательных 
грантов на обучение в высших учебных заведениях.
Доклад проректора по спорту КазАС Г Шепетюк Михаила Николаевича.

Выступила с приветственным словом Нурмуханбетова Д.К., проректор по 
учебно-методической работе, председатель УМО-ГУП РУМС. Выразила 
благодарность всем представителям вуза за участие в заседании. По 
протоколу заседания РУМС МОН РК от 18.11.2020 года необходимо было 
разработать рамочные результаты обучения по [циклу ООД. Однако 
необходимо пересмотреть и сократить количество РО 6-8 по дисциплине 
«физическая культура». Также на заседании принимают участие



приглашенные вузы, кафедры обслуживающие дисциплину «физическая 
культура» осуществляющие подготовку по другим направлениям 
классификатора.  ̂ ^
1.СЛУШАЛИ: Кефер Наталью Эгоновну с докладом на тему: Рассмотрение 
и утверждение рамочных результатов обучения по дисциплине «Физическая 
культура» цикла ООД.
ВЫСТУПИЛ: Доскараев Бауыржан Мелдебекович заведующий кафедрой 
физвоспитания КазАТК. Предложил увеличить обьем теоретических 
занятий.
ВЫСТУПИЛА: Орехова Елена Леонидовна заведующая кафедрой
физвоспитания Университета Нархоз. Представленные в докладе 
выступления РО 1-2 необходимо скоректировать и предложила свои 
варианты РО по дисциплине «Физическая культура».
ВЫСТУПИЛА: Лебедева В.И. заведующая кафедрой теории и методики 
физической культуры и начальной военной подготовки Павлодарского 
педагогического университета, предложила заменить] РО 4 так как студент 
пройдя дисциплину «Физическая культура» не будет владеть всеми 
методиками физического воспитания.
ВЫСТУПИЛА: Тусупбекова Сандугаш Кайратовна КазЕ1МУ им.
С.Д.Асфендиярова. Всвязи с уменшением обьема кредитов цикла ООД в 
новом проекте стандарта для медицинских вузов, по дисциплине 
«Физическая культура» с 8 кредитов до 4 кредита, будут ли достигнуты все 
предлогаемые РО.
ВЫСТУПИЛА: Нурмуханбетова Динара Кенжеевна предложила создать 
эксперную группу для дальнейшего формирования результатов обучения в 
количестве 6-8 по дисциплине «Физическая культура».
ПОСТАНОВИЛИ: Сформировать рабочию группу для рассмотрения и 
утверждение рамочных результатов обучения по дисциплине «Физическая 
культура». Разработать и предоставить в ДВПО, а также в КазНУ им.Аль- 
Фараби рамочные результаты обучения в ; количестве 6-8 по дисциплине 
«Физическая культура» цикла ООД (до 20.01.2021 года)
2.СЛУШАЛИ: Нурмуханбетову Динару Кенжеевну с докладом на тему: 
Выработка предложения в МОН РК об изменении наименования группы 
образовательных программ В005 ««Подготовка учителей физической 
культуры» на « Подготовка учителей физической культуры и тренеров по 
видам спорта»
ВЫСТУПИЛ: Шепетюк Михаила Николаевича проректора по спорту 
КазАСТ в целях обоснования вышесказанного предложения, выпускнику 
предоставляется возможность в трудоустройстве учителем физической 
культуры или тренером по избранному виду спорта, предложил поддержать 
предложения.
ПОСТАНОВИЛИ: Подготовить предложения в М рН  РК об изменении 
наименования группы образовательных (программ В005 ««Подготовка



учителей физической культуры» на «Подготовка учителей физической 
культуры и тренеров по видам спорта»
3.СЛУШАЛИ: Шепетюк Михаила Николаевича с докладом на тему: О 
внесении предложения в МОН РК о введении лйгот для спортсменов, 
победителей и призеров, республиканских и международных соревнований 
за последние три года при присуждении государственных образовательных 
грантов на обучение в высших учебных заведениях.
ВЫСТУПИЛА: Семёнова Марина Васильевна доцент кафедры теории и 
методики физической культуры и начальной военной подготовки 
Павлодарского педагогического университета с предложением за 
преоритетное право поступления в высшие учебные заведения спортсменов 
высокого класса.
ПОСТАНОВИЛИ: Подготовить обращение с предложением в МОН РК о 
введении льгот для спортсменов, победителей и призеров, республиканских и 
международных соревновании за последние три года при присуждении 
государственных образовательных грантов на обучение в высших учебных 
заведениях. I
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